



CHILDREN BABY MATERNITY EXPO
T Ü R K İ Y E

41st
edition

INTERNATIONAL
İSTANBUL CHILDREN BABY
MATERNITY INDUSTRY EXPO



13-16 DECEMBER 2023

İstanbul Expo Center Hall 1-2-4-8

1.100+

Exhibitor
Brands

42.000

SQM Exhibition
Area

65.000+

Showcased
SS24 Models

22.000+

Trade Visitors

120+

Countries

www.cbmeturkiye.com.tr



Scan for More



/cbmeturkiye



/cbmetr

info@cbmeturkiye.com.tr



+90 541 696 20 91

Only "ONLINE" Registration
Available Scan the QR Code -
REGISTER Before the Event
Save Time!



This event is powered by
Renewable
Electricity



informamarkets

PlanToys

Reise in ferne Galaxien Journey to far galaxies

Auf der Kind + Jugend zeigt PlanToys zahlreiche Neuheiten. Das liebevoll gestaltete Spiel „Guess My Planet“ nimmt Kinder ab vier Jahren mit in ferne Galaxien. Diese lernen mit dem neuen Spiel andere Planeten kennen, zudem fördert es die strategischen und sozialen Fähigkeiten. Sobald ein Planet von einem Gegner erraten wurde, wird ein Farbstein auf den Planeten gesetzt. Der Spieler mit den meisten Steinen gewinnt. Das Spielset beinhaltet sechs Planeten, zwei Kometen, ein Spielbrett, 30 Farbsteine, zwei Pole und ein Sternentuch. Ebenfalls neu ist das Schaukelpferd „Palomino Rustic“. Die Sicherheitsstopps an den Kufen verhindern, dass die Kinder zu weit nach vorne und nach hinten schaukeln. Der Korpus und Kopf sind aus einem mehrschichtigen Verbund aus Holz des Gummibaumes geformt, der die Holzstruktur sichtbar lässt. Steigbügel, Handgriff, Sattelstütze und der Sattel kommen in trendigen Rustic-Farben: ein Schmuckstück in jedem Kinderzimmer. Der deutsche Vertrieb läuft über T&K ScandicToys.



Mit „Guess My Planet“ von PlanToys reisen Kinder in ferne Galaxien. With 'Guess My Planet' from PlanToys, children travel to distant galaxies.

Neu im Sortiment ist auch das Schaukelpferd „Palomino Rustic“. Also new in the range is the 'Palomino Rustic' rocking horse.

PlanToys will be showing numerous new products at Kind + Jugend. The lovingly designed game 'Guess My Planet' takes children aged four and up into distant galaxies. They learn about other planets through the new game, which also promotes strategic and social skills. Once a planet has been guessed by a player, a coloured stone is placed on the planet. The player with the most stones wins. The game set includes six planets, two comets, a game board, 30 coloured stones, two poles and a star cloth. Also new is the 'Palomino Rustic' rocking horse. Safety stops on its runners prevent

children from rocking too far forwards and back. The body and head are formed from a multi-layer composite of wood from rubber trees, which leaves the wood structure visible. Stirrup, handle, seat post and the saddle come in fashionable rustic colours: a jewel in any nursery. German distribution is handled by T&K ScandicToys.

plantoyoys.com, scandictoyoys.de
Halle 10.1 | Stand: C040

Hoppstar

Entdecke die Welt! Explore the world!

Mit den kindgerechten Digitalkameras des österreichischen Herstellers Hoppstar gelingt Kreativität auf Knopfdruck. Die Kameras liefern Fotos in toller Qualität, sind einfach zu bedienen, weil sie für Kinderhände proportioniert sind, und haben überdies ein schickes Design. Hoppstar sieht seine Produkte als Wegbegleiter, welche Kinder bei der Entwicklung ihrer Beobachtungsgabe behilflich sein sollen, ihre Feinmotorik ausbauen und sie mit ihrer Umgebung, Familie und Freunden verbinden.

Die Kameras der Reihe „Rookie“ kommen in austauschbaren, bunten Silikonhüllen in niedlichen Tierdesigns. The cameras in the "Rookie" series come in interchangeable, colourful silicone cases in cute animal designs.



Den „Hoppstar Expert“-Kameras verleihen die Hüllen, die auch vor Beschädigungen schützen, einen schicken Retro-Look. The "Hoppstar Expert" cameras are given a chic retro look by the covers, which also protect against damage.



den. Das Unternehmen will Kindern ab drei Jahren die Möglichkeit geben, in neue Welten einzutauchen und besondere Momente für immer festhalten zu können. Erhältlich sind drei verschiedene Kameratypen: die „Hoppstar Rookie“ mit austauschbaren Silikonhüllen im Tier-Look, die „Hoppstar Expert“ mit zusätzlicher Selfie-Kamera und Hüllen im Retro-Design sowie die „Hoppstar Artist“ mit integriertem Drucker, der die Schnappschüsse in wenigen Sekunden in schwarz/weiß ausspuckt. Eine Reihe von Accessoires rundet das Sortiment ab.

Creativity at the touch of a button is possible with the child-friendly digital cameras from the Austrian manufacturer Hoppstar. The cameras deliver photos of great quality, are easy to use because they are proportioned for children's hands, and have a chic design. Hoppstar sees its products as companions that help children develop their powers of observation, develop their fine motor skills and connect them to their environment, family and friends. The company aims to give children from the age of three the opportunity to immerse themselves in new worlds and capture special moments forever. Three different camera types are available: the 'Hoppstar Rookie' with interchangeable silicone sleeves with an animal design, the 'Hoppstar Expert' with an additional selfie camera and sleeves in a retro design, and the 'Hoppstar Artist' with an integrated printer that spits out the snapshots in black and white in just a few seconds. A range of accessories rounds off the assortment.

hoppstar.com
Halle 10.2 | Stand: B049a